
Trikot-Sponsor
Beitrag von „Eysi“ vom 23. März 2011, 08:14

Bin mir recht sicher, dass es kommt, die Stromleitungen sind wohl das größte Problem.
Desertec hat dafür mehrere hundert Milliarden Euro an Investitionen für die nächsten 40 Jahre
eingeplant.
http://www.desertec.org/de/konzept/
http://www.tagesschau.de/wirtschaft/desertec108.html

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/889-trikot-sponsor/?postID=789338#post789338
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